

北薩ブロックジュニアリーダー 及び高校生クラブ等交流大会



交流を深めた北薩ブロックジュニアリーダー及び高校生クラブ

10月13日から14日の1泊2日の日程で、川薩地区子ども会育成連絡協議会主催による北薩ブロックジュニアリーダー及び高校生クラブ等交流大会が薩摩川内市立少年自然の家で実施されました。

この交流大会は、川薩・出水・伊佐地区の子ども会、ジュニア

思いやりの大切さを学んだチームワークゲーム



リーダークラブ、高校生クラブなどで活躍している中・高校生が集い、活動事例などの情報交換を通して、地域社会における中・高校生の役割について考え、地域社会でリーダーとして活躍するために計画されたものです。町内から参加した中・高校生15人は、今回の交流大会を通して友情を築き、思いやりの気持ちやリーダーとしての自覚を深めました。

今後の学校や地域での活躍が期待されます。

アドベンチャー事業青少年交流会

9月22日から24日の2泊3日の日程で、さつま町ジュニアリーダークラブ「ほたる」と鹿児島市ジュニアリーダークラブ「コアラ」によるアドベンチャー事業青少年交流会が実施されました。

このアドベンチャー事業青少年交流会は、文化や習慣の違いを理解し合い、お互いの心の交流を深めると共に、ジュニアリーダーとしての自覚と資質向上を図るため計画されたものです。さつま町から15人、鹿児島市から21人が参加し、グラウンドゴルフ大会や収穫体験、紫尾山登山そばうち体験、もちつき体験など、さつま町の良さをたっぷり体験しながら、お互いの交流を深めました。参加した子どもたちが、この交流会を通して得た成果をもとに、今後リーダーとして学校や地域で活躍することが期待されます。



収穫体験をするジュニアリーダー

8月18日、町子ども会育成連絡協議会主催による親子星空探検隊が、薩摩農村環境センターで開催されました。この親子星空探検隊は、親子で星空を観測してもらい、宇宙への夢を育てると共に、親子の絆を深めてもらうと計画されたもので、当日は子どもや保護者など102人が参加しました。最初に親子で星座早見盤を製作し、観測する星座を学んだ後、大型望遠鏡で月や木星を観測しました。短い時間でしたが参加者は星空観測を通じて、宇宙の神秘を感じながら親子の絆を深めました。

親子星空 探検隊



宇宙について熱心に学ぶ親子星空探検隊